

2学期最後の球技大会

3年生にとっては高校生活最後となる球技大会が、12月20日（木）に行なわれました。今回の競技は、男女ともにバレーボールと卓球で、各競技で熱戦が繰り広げられました。

最後には、バレーボールで男子優勝チームと北農職員チームのエキシビジョンマッチも行われました。各クラスとも一致団結し、絆を深めた大会となったようです。



〈優勝〉バレーボール 男子（2A）、女子（3L）
卓球 男子（2AL）、女子（3F）

消費者生活支援教育



12月17日（月）に2年生を対象に長崎県消費生活センター主催の消費生活に関する授業支援が行われました。

授業では、今後18歳成人制度で増えると予測される、消費者トラブルを未然に防止するためのお話がありました。

これから社会に出る生徒達は、ひとりの消費者として持っている権利と責任についてや、どのような意識が大切かについて学びました。

また、具体的な事例を基にトラブルに合わないようになるためにはどうしたらよいかなどについて考えたり、知るきっかけとなったようです。

行事予定

<1月>		
8	火	始業式、校内実力テスト、農ク役員任命式
9	水	親の目ふれあい活動（～15日）
10	木	進路報告会（LHR）
17	木	人権学習（LHR）
18	金	3年学年末考査時間割発表 推薦入試願書受付、漢字検定（放課後）
25	金	3年学年末考査（～31（木）） 英語検定（放課後）

<2月>		
5	火	推薦入試、創立記念日（74周年）
6	水	平戸税務署「租税講座」（3年）
8	金	マラソン大会（予備日13日） 1・2年学年末考査時間割発表
11	月	建国記念日
12	火	消費生活支援「ヤング講座」（3年）
14	木	⑤⑥2年平戸市合同企業説明会 一般入試願書受付（～19日）
18	月	1・2年学年末考査（～23日）

<2月>		
1	金	献血講話（3年）
4	月	①～⑤45分授業（15:00生徒完全下校）

北農タイムス



長崎県立
北松農業高等学校
平成30年度
1月号

「継往開来！！」～地域とともに築いていくストーリー～

あけまして

おめでとう

ございます



平成三十年度は、全学年が生物生産科、食品流通科、生活科学科の三学科体制として「継往開来」く地域とともに築いていく新たなストーリーのスローガンのもと歩き出しました。生徒諸君は、高総体スローガンの最優秀賞受賞を始め、各種行事においても新たなことに挑戦をして確かな成長を遂げた一年となりました。

今年度は平成から改元され、新たな元号となる年であり、全国的にも様々な変化が起こりうる年です。本校も県北唯一の農業高校として地域に支えられながら、地域の発展に貢献し、「継往開来」の言葉通り、先人の事業を受け継ぎ、発展させるため、一人ひとりの力を合わせ、未来を切り開くことができるように職員一同努力を重ねていきます。

校長 田上 和利

新・農業クラブ役員&家庭クラブ役員決定！

12月13日（木）に平成31年度の農業クラブ新役員選挙が行われました。

今回、候補者は会長に2年生1名、副会長候補に2年生男女各1名ずつが立候補し、信任投票という形で行われました。立候補者は、それぞれ今後の北松農業高校に対しての思いを、力強く演説し、生徒達も、候補者の演説を聴き、今後の北松農業高校を考えながら一票を投じました。

投票結果

会長 2A 松下 舜さん
副会長 2A 北川 晃輝君
副会長 2L 福田 加琳さん



新家庭クラブ役員
会長 2L 皆川 璃那さん
副会長 2L 藤 綾乃さん



また、1月8日（火）始業式の日には、農業クラブ・家庭クラブ役員任命式が行われました。来年度は、本校で農業クラブ県連大会も行われますが、新役員のみなさんと全校生徒で一致団結して様々な行事を盛り上げていけるよう頑張りましょう！